

# MICHÈLE TORR : "JE SUIS CHEZ MOI SUR SCÈNE !"

Roanne



Figure de proue d'Âge Tendre depuis 2006, Michèle Torr emmènera danse roannais à l'occasion du retour de La Tournée des idoles au Scarabée. En exclusif.

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



Agglo



## « COMMENT DÉFINISSEZ-VOUS L'ESPRIT ÂGE TENDRE ?

Ces chansons font partie de la vie des gens, elles sont restées dans leur mémoire et dans leur coeur. La tournée permet de réunir des artistes qui tournent plus ou moins. J'ai toujours travaillé seule, alors j'adore cet esprit d'équipe. Je me laisse porter par tous ces moments agréables entre artistes.

## QU'EST-CE QUI VOUS A POUSSÉ À REMPLIR ?

Je pense toujours que l'idée est formidable. Il y a peu d'émissions de variétés aujourd'hui. Les gens sont demandeurs et me le disent chaque jour sur les concerts ou en dédicaces. Du coup, ils sont heureux de me retrouver sur scène.

## PRÉSENTEZ-NOUS CETTE NOUVELLE MOUTURE.

Comme toujours, chaque artiste monte sur scène présenter ses plus grands succès. Les gens aiment revivre ces moments de joie, de rencontres, ces chansons qui les ont

accompagnés pendant longtemps. Je présente les titres de mon nouvel album\* auxquelles je tiens évidemment, autour de mes tubes Je m'appelle Michèle ou Emmène-moi danser ce soir. Les gens les attendent et chantent avec nous !

## **COMMENT ANALYSEZ-VOUS VOTRE LIEN AVEC LE PUBLIC ?**

On fait partie de leur vie, et même un peu de leur famille. Quand on a débuté dans les années 60, il y avait une à deux chaînes. Lorsqu'on nous attendait à la TV le soir, c'était un vrai rendez-vous. On rentrait chez les gens, on accompagnait les moments de joie comme les plus difficiles. On est dans leur vie, ils sont dans la nôtre !

## **COMMENT RÉINVENTEZ-VOUS VOS TUBES ?**

C'est la magie de la scène ! Évidemment, Guy Matteoni et ses musiciens fantastiques ont réorchestré nos chansons, c'est comme si c'était la première fois. En tout cas il n'y a jamais de routine ! Heureusement ! Je veux bien chanter Emmène-moi tous les soirs avec autant de plaisir. Je ne peux pas me passer de la scène. Je suis chez moi sur scène, je respire sur scène. J'en ai besoin.

## **QUELLE EST L'AMBIANCE EN COULISSES ?**

Excellente ! On s'aime, on a beaucoup de respect les uns pour les autres. Jeane Manson et moi-même partageons notre loge, notre coiffeur et nos confidences (rires).

## **QUELLES SURPRISES ATTENDENT VOS FANS ?**

Les artistes de la première partie du spectacle se retrouvent juste avant l'entracte pour chanter une chanson qu'on aime particulièrement, accompagné au piano par Guy Matteoni. J'interprète La quête de Jacques Brel, pour qui j'avais eu l'immense joie et honneur de chanter en première partie à 14 ans. C'est fantastique, ça représente beaucoup !

## **VOUS ÊTES VENUE DE NOMBREUSES FOIS À ROANNE, QUELS EN SONT VOS SOUVENIRS ?**

Des repas exceptionnels chez Troisgros (rires) ! On a parfois terminé la tournée à Roanne, alors vous imaginez, toute la troupe, artistes et techniciens invités par la production, c'était grandiose. On en a bien profité ! Je ne sais pas si on aura le temps de remettre ça.

## **QUELQUES MOTS SUR VOTRE NOUVEL ALBUM ?**

Je vais bien est uniquement en vente sur mon site [www.micheletorr.com](http://www.micheletorr.com) ou lors de mes concerts. Ce disque écrit avec Guy Matteoni me ressemble beaucoup. C'est vraiment ce que je vis et ressens en ce moment. Ce sont des choses que j'avais envie de dire au public, à ma mère. La chanson Je n'ai plus le temps me tient particulièrement à cœur. J'ai écrit ce texte après avoir vu cette émission où des femmes maltraitées, qui vivaient avec des pervers narcissiques, expliquaient leur parcours. Je me suis reconnue dans leur discours. La chanson Je vais bien, qui a l'air légère mais qui je trouve est profonde, est un super titre à donner à l'album. On a aussi fait quelques reprises de chansons que j'ai déjà chantées, cette fois complètement réorchestrées.

## QUELS SONT VOS AUTRES PROJETS EN 2020 ?

Je poursuis des dates en solo pendant la tournée Âge Tendre. Dès le mois de mai, je repars sur les routes avec un nouveau tour. Je suis heureuse de faire découvrir mes nouvelles chansons sur scène, où elles prennent vie face au public ! »



### PROCHAINS CONCERTS AU SCARABÉE

Âge Tendre, La Tournée des idoles, dimanche 2 février, 15 h.

Vitaa et Slimane, Versus Tour, jeudi 19 mars, 20 h.

Frédéric François, 50 ans de carrière, dimanche 22 mars, 16h30.

Alain Souchon, En concert ici & là, vendredi 10 avril, 20 h.

Zazie, Essencieltour, samedi 11 avril, 20 h 30.

Goldmen, Tribute 100% Goldman, vendredi 5 juin, 20 h 30.

Toute la programmation sur [www.lescarabee.net](http://www.lescarabee.net)



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

